
 

 

                                    ■第３回■ 

■第１回■                               １．米軍機からの落下物対応について 

１．定住化対策について                         （１）人や家屋等に落下物があった際の対応について 

（１）賃貸住宅等居住者、単身者に対する施策について           （２）落下物を拾った際の対応について 

２．保育所の待機児童、保留児童の状況について              ２．避難所における新型コロナウイルス感染症対策について                   

（１）令和２年４月の入所申請の状況について、待機児童、保留児童の    ■第４回■ 

状況とその数字に対する評価と認識している課題について          １．保育園について 

■第２回■コロナ感染拡大により議会短縮のため質問をしておりません。   （１）待機児童ゼロ及び保留児童について 

 

 

 

                                    ■第３回■ 

■第１回■                               １．保育施設などにおける新型コロナウイルス感染症の感染拡大に伴う 

１．令和３年度の保育園の待機児童及び保留児童の状況と対策について      職員へのワクチン接種について                        

（１）待機児童ゼロ及び保留児童について                 ■第４回■      

■第２回■                               １．夏休み中等の長期休業中におけるこどもの貧困対策について 

１．福生市の定住化対策について                       ※裏面で詳しくご報告いたします※ 

２．コロナ禍においての貧困問題について                    コロナで突然の臨時休校、夏休み等の長期休暇… 

                                      子ども達は？給食がない時もおなかいっぱいご飯を食べていますか？ 

■第２回■コロナ感染拡大                        （１）待機児童ゼロ及び保留児童について 

 

 

 

令和４年２月／第２号 
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令和３年７月ペットの避難の受入れに関するガイドラインが策定されました。 

ペットの同伴避難について、令和元年 12月議会（第４回）において、台風 19号を受け福生市の被害状況と

今後の課題について要望しました。各議員・市民の皆様からの声が届き、ガイドラインが策定されました。 

詳しくは福生市ホームページをご確認いただきますよう、よろしくお願いいたします。 

ペットの避難の受け入れに関するガイドライン 検索 

福生市議会議員 市川 よしき  熊川事務所 福生市熊川１３７８  牛浜事務所 福生市牛浜 74-201 

TEL：０４２－８４９－２３６５ FAX：０４２－４８９－９１９５ mail：yoshiki@ｔ-net.ne.jp 

 

 

令和２年度福生市議会一般質問内容 

令和３年度福生市議会一般質問内容 

 立憲民主党 市川よしき 

mailto:yoshiki@ｔ-net.ne.jp


 
 

     
 

 
 

 
 

 
 

 

 おなかいっぱいは元気の源！ 

 福生市
ふ っ さ し

議会
ぎ か い

インターネット
い ん た ー ね っ と

中継
ち ゅ う け い

 検索 ※スマートフォンでもご覧
ご ら ん

いただけます 

 

福生市議会の議員の役職の任期は２年です。 

市川よしきは任期後半の２年間は以下の委員会に所属することになりました。 

 

■建設環境委員会副委員長 ■横田基地対策特別委員会委員 

 

新しい役職が決まりました！

 

福生市議会における建設環境委員会では陳情第３の７号、パートナーシップ制度・ファミリーシップ制度に関する陳情書

が議題にあがり、立憲民主党を代表して陳情の採択を求め、無事に採択されました。 

子どもの貧困については、議会で頻繁に質問をさせていただいておりましたが、令和３年第４回定例会においては夏休

み等の学校の長期休業の場合における子どもの貧困対策について質問をしました。子どもたちのなかには朝晩のご飯が

食べられず、学校の給食だけが頼りの子どももおります。夏休み中等の長期休業中は学校給食を食べることができませ

ん。教育委員会が掲げる学力の向上にはまず、第一に子供の生活が安定していなければなりません。おなかがすいてい

る状況では勉強もおろそかになります。まずは子供たちが毎日、栄養があるものをおなかいっぱい食べることができる

環境を整えたい。その思いで、夏休み等の長期休業中の場合における子どもの貧困対策について、議会で質問をいたし

ました。一般質問で要望した学童クラブにおける長期休業中の給食について、前向きに検討していただき、担当部署と

学童クラブの責任者が集まる会議において、長期休業中に仕出し弁当を代理注文することについて皆さんのご理解をい

ただいたとのことです。細かいルール設定等はこれからですが、大きな第一歩を踏み出せたと思います。順調にいけ

ば次の夏休みから動き出せるとの回答をいただきました。 

令和元年第４回定例会において「せめてお昼休みくらい格差からの解放を」と 

それまで給食提供が行われていなかった学校特別支援室「そよかぜ教室」の給

食提供について質問と要望を行い、実現されました。そよかぜ教室の子ども達

にも暖かい給食がとどくようになり給食提供以前、お昼休みなると帰宅してい

た子供たちも、一緒にお昼ご飯を食べることができるようになりました。 
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